

Ressort: Lokales

Hessen: Rollerfahrer kippt betrunken an roter Ampel um

Friedberg, 05.09.2013, 21:35 Uhr

GDN - Ein 50-jähriger Rollerfahrer ist am Mittwochnachmittag im hessischen Friedberg volltrunken an einer roten Ampel umgekippt. Gegen 15:30 Uhr stand der Mann an der Ampelanlage, als er plötzlich umfiel, teilte die örtliche Polizei mit.

Zeugen verständigten die Beamten, die den Alkoholpegel des Mannes überprüften. Das Testergebnis: 3,24 Promille. Dem Mann wurde Blut entnommen und der Führerschein sichergestellt.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-21151/hessen-rollerfahrer-kippt-betrunken-an-roter-ampel-um.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com